

若い力で富士見町を盛り上げます! —こちら商工会青年部—

⑯甲府の市場へ行こう!!

Susi&Bistro Dining 平塚政美さん

今回は、一般の人はなかなか行くことのない、「市場」をご紹介します。甲府の市場は、甲府市の国母にあります。長野県と同様に海のない土地ですが、関東地方を中心に、遠くは九州からも魚介類の入荷がある大きな場所です。仲卸と言って、いわゆる「卸し」の魚屋さんだけでも20件近くあり、特にマグロの取扱い量は関東地方でも有数です。[甲府地方市場：中央道甲府昭和ICから石和方面へ車で約5分]



ホタルイカは今が旬

見たことのない魚や道具など新ひき発見があり、
楽しめますよ！



珍しい魚介など

市場の中には青果部門もありますし、その外（場外）にはお肉屋さんやその他食材を扱っているお店、中には食器やユニフォームなんかも置いてある所もあります。



菊島商店

こういった所は一般の人は、入れないので…と思われがちですが、そんなことはありません。入場の規制をしている訳ではないので、実は誰でも入れますし、ごく少量でも買えるのです。営業時間も朝6時からと早いのですが、10~11時頃まで開いているお店もあります。年末などは、一般の方が正月用の食材を買い求める姿がよく見かけられます。

12分団 363人の心意気! こちら富士見町消防団

平成23年度～平成24年度

消防団紹介

第1分団（御射山神戸・栗生）

団員数 28名

分団長／小林 こばやし

さとる

副分団長／小林 こばやし

きわむ

1分団から町民の みなさんへのメッセージ

昨年、町の大会（6月27日）、諫訪地区大会（7月11日）、県大会（8月1日）を経て、11月12日愛知県蒲郡市で開かれた第22回全国消防操法大会に長野県代表として富士見町消防団第1分団が出場しました。

23道府県の代表が放水術の速さと正確性、規律の正しさを競う自動車ポンプの部へ出場し、第5位優良賞を受賞しました。これを受け本年4月8日（金）長野県消防学校において模範操法を実施しました。

昨年の練習期間は約8ヶ月間でした。その間団員家族、会社等のご理解ご支援、諸先輩方の激励、地域の皆様の応援に改めて感謝するとともに、心より御礼を申し上げます。

これからも今まで同様、地域消防団活動にご理解、ご協力をお願いします。



▲写真は、昨年の夏、
富士見小学校にて自動車ポンプ操法練習風景です。